

Gastronomie

Un classique à la mode valaisanne

Dès cette semaine, les restaurants Migros du canton proposent un hamburger «De la région.», savoureux et local.

Texte: Mélanie Zuber Photo: Didier Bérard

n voilà un qui a gagné de jolies lettres de noblesse. Alors que le hamburger était autrefois l'apanage de la restauration rapide, il est devenu en quelques années un plat tendance revisité par les plus grands cuisiniers.

Dorénavant, les restaurants Migros proposent une recette intégrant des ingrédients de qualité estampillés «De la région.». Le pain, élaboré à Sion par la Boulangerie Zenhäusern, est assaisonné aux herbes Bio du Grand-Saint-Bernard cultivées par la coopérative Valplantes. La viande provient de bœufs élevés dans la plaine du Rhône. Des tomates valaisannes et un confit d'oignon

fait maison relèvent l'ensemble. Grâce à cette sélection rigoureuse d'ingrédients, le burger bénéficie du label «De la région.». On peut dès à présent le déguster dans les Restaurants Migros de Brigue, Glis Simplon Center, Viège, Sion Métropole, Conthey Forum des Alpes, Martigny Manoir, Monthey MCentral.